

## *La compañía Limanfer recibe el premio social “Incorpora 2017”*



La entrega de premios tuvo lugar en la Cidade da Cultura de Santiago

La compañía Limanfer acaba de recibir el premio “Incorpora”, patrocinado por la Obra Social La Caixa, que cuenta entre sus entidades colaboradoras con Cogami. La entrega de premios tuvo lugar en la Cidade da Cultura de Santiago.

La firma local dispone de franquicias en Murcia, Cáceres, , Ortigueira, A Coruña . Fue el pasado 29 de Enero cuando el jurado se reunió y decidió otorgarle el premio como empresa decana colaboradora del proyecto “Incorpora”. En estos últimos diez años, Limanfer ha incorporado a su plantilla en más del 10% de la misma a personas con minusvalía, a través de la colaboración que le ofrecen los técnicos de Cogami.

Juan Rico, como representante de Limanfer, fue el encargado de recoger el premio. Rico mostró su alegría por recibir el reconocimiento y por formar parte de una empresa “que pone su grano de arena en una labor tan solidaria como es la de incorporar personas con minusvalías”. En su intervención destacó que el 100% de las personas que se incorporan en el proyecto disfrutan de contratos indefinidos.

## **Incorpora Galicia ha facilitado 3.300 puestos de trabajo en sus diez años de vida y lo celebra en su entrega de premios**

*Los ganadores recogiendo sus premios*



El programa Incorpora Galicia hace balance de sus diez años de trayectoria y de las 3.366 personas en situación o riesgo de exclusión que han conseguido un trabajo en la comunidad. Para hacer posible estas inserciones, han trabajado conjuntamente 8 entidades, 22 técnicos de inserción y 1.452 empresas que han dado una oportunidad a aquellos que tienen más dificultades para acceder a un empleo.

Los datos se hicieron públicos el pasado 2 de marzo en el salón de convenciones de la Cidade da Cultura de Galicia, donde también se hizo entrega de los premios que reconocen la labor de empresas y otros colaboradores desde 2006.

Al evento, que fue conducido por el periodista Gabi Davila, acudieron el Consejero de Política Social de la Xunta de Galicia, José Manuel Rey, el Director Territorial de CaixaBank en Galicia, Marc Benhamou y el Director Corporativo del Área Social de la Fundación Bancaria "la Caixa", Marc Simón.

Además, intervinieron algunas de las empresas, trabajadores y técnicos de inserción de entidades, así como el coordinador del programa Incorpora Galicia, Carlos Rosón, para dar una visión global del trabajo diario que supone dar respuesta a las necesidades de empresarios y usuarios del programa.

### **Un logro conjunto**

Como cada año, el programa Incorpora reconoció el trabajo de las empresas y otros colaboradores que han hecho posible los buenos resultados del proyecto de inserción laboral. En esta ocasión se ha premiado a:

- Reconocimiento Empresa decana vinculada al Programa: Limanfer, S.L (Ferrol, A Coruña)
- Reconocimiento de la Empresa que ha destacado por su alto nivel de inserciones a lo largo de estos 10 años: Frutas Mavaz Distribuciones, S. L. U. (Ourense)

- Reconocimiento de la Empresa implicada especialmente en la mejora de la empleabilidad de los beneficiados Incorpora: Caffé Arábica Ourense, S. L. U.
- Reconocimiento Emprendedor Incorpora: Alberto Millos Mosquera de Handball 7M
- Reconocimiento especial. Persona u organización que ha colaborado especialmente con el programa Incorpora; AELPO. Asociación Provincial de Empresarios de Limpieza de Edificios y Locales de Pontevedra

### **Creciendo año a año**

En 2016 el programa Incorpora Galicia mantuvo los buenos resultados y consiguió facilitar la contratación de 695 personas de colectivos vulnerables.